

Por Evlyn Cervantes  
AGENCIA REFORMA

CD. DE MÉXICO.- Las malas finanzas de los 2 mil 500 municipios de México tienen parado el Proyecto Nacional de Eficiencia Energética en Alumbrado Público Municipal.

El proyecto tiene por objeto el reemplazo de los sistemas de alumbrado público ineficientes por equipos eficientes para reducir el consumo de energía.

Con ello se busca generar ahorros a los ayuntamientos que pueden ir de 30 a 45% en la facturación de energía eléctrica.

Hasta ahora sólo nueve municipios están inscritos en el proyecto, mientras que el resto no son candidatos debido a sus pésimas finanzas, señaló ayer Odón de Buen Rodríguez, director general de la Comisión Nacional para el Uso Eficiente de la Energía (CONUEE).

“Se ha detenido (el proyecto) por el endeudamiento de los municipios, y ese es un problema muy grande porque aunque tenemos a Banobras con nosotros no hay posibilidad de prestarles a los municipios.